

**Betreff:**

Vertreterbegehren CityBahn

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten,

- a.) die derzeitig bereits aufgewendeten Kosten für Planung und Marketing des Projekts „Citybahn“ zu beziffern und die Prognose der zukünftigen Kosten für Planung und Marketing/Bürgerinformation offen zu legen.
- b.) Vor der Verwendung der erheblichen Steuermittel, die dann für Schulsanierung und Infrastrukturmaßnahmen fehlen die

Stadtverordnetenversammlung zu bitten:

Vor einer fortgeschrittenen Planung der Streckenführung mit den damit verbundenen erheblichen Kosten der sogenannten CityBahn ein Vertreterbegehren zu beschließen.

**Begründung:**

Die Planung und Realisierung der CityBahn ist das größte Infrastrukturprojekt der letzten Jahrzehnte in Wiesbaden. Obwohl bis jetzt immer noch unklar ist, wie die Streckenführung genau aussehen wird, ist eines sicher. Der Individualverkehr wird massiv beeinträchtigt werden. Darüber hinaus wird Parkraum wegfallen und ganze Straßenzüge werden sich optisch stark verändern. In diesen Prozess müssen die Bürgerinnen und Bürger integriert werden.

Wiesbaden, 09.10.2018